



Tous les magazines de cinéma ont leur idée des films dignes de louanges, à voir absolument. Mais si vous cherchez un peu de franchise, "Le blog des films de merde" ne parle que des plus grands désastres cinématographiques. Et si ces films ne valent pas la peine d'être vus, leurs critiques à l'humour acide valent le détour.

Le blog des films de merde

> " <http://lesfilmsdemerde.blogspot.com/> "

Blockbuster hollywoodiens ou nanards de série Z, le septième art en prend pour son grade sur Le blog des films de merde. Le contenu du blog est fidèle au titre : de la critique, dans ce qu'elle a de plus hargneux et sans pitié.

Avec une franchise décapante et un humour acerbe et agressif, le webmestre tire à vue sur ce que le cinéma contemporain fait de pire : les personnages creux, les scénarios téléphonés, les romances "gnan-gnan", les scènes d'angoisses ratées... Vous pouvez ou non partager ces jugements souvent lapidaires, mais les critiques sont acerbes, réjouissantes et d'une honnêteté rafraîchissante. A prendre au 100ème degré, même si l'auteur fait souvent preuve d'une bonne connaissance cinématographique. Ce dernier a par ailleurs l'intelligence de se moquer de lui même, raillant au détour d'une phrase, son propre personnage sombre et aigri.

Bref, des textes que seul Internet peut offrir. Mieux vaut en lire un ou deux à la suite seulement, car ce déballage d'agressivité peut vite lasser. Prendre son temps n'est d'ailleurs pas si mal, vu la rareté des mises à jour.